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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Konzept zur Sanierung des Sportbads Uni 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wann will der Senat ein Konzept zur Sanierung des Sportbads Uni vorlegen und für 
wann ist der Beginn der Sanierungsmaßnahmen geplant? 
 

Was hat der Senat seit der Berichterstattung über die Sanierungsbedürftigkeit des 
Sportbads Uni im Juni 2011 unternommen, um den Sanierungsstau im Sportbad 
Uni zu beheben? 

 
Inwiefern sollen die Kosten einer Sanierung durch Haushaltsmittel erfolgen, und 
sind andere Finanzierungskonzepte oder anteilige Finanzierungen vorgesehen? 

 
 
 
 
 

Wilhelm Hinners, Erwin Knäpper, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 
 


